

Nachruf

Herr Paul Wackerle

geb. 03.08.1935 gest. 16.12.2025

Paul Wackerle war von 1990 bis 1995 geschätzter Vize-Bürgermeister und gehörte der Gemeindevorstellung von 1970 bis 1995 sowie dem Gemeindevorstand der Marktgemeinde Hard an. Außerdem war er in mehreren Ausschüssen tätig, u. a. als Obmann des Bauausschusses, und stellte stets sein umfassendes Fachwissen zur Verfügung.

Paul Wackerle erntete für seine Arbeit für die Gemeinde viel Anerkennung und Wertschätzung, deshalb wurde ihm 1995 der Ehrenring der Marktgemeinde Hard verliehen.

Die Marktgemeinde Hard mit Bgm. Martin Staudinger bedankt sich für sein jahrzehntelanges Wirken und sein großes Engagement. Mit Paul Wackerle verlieren wir einen beliebten und zuverlässigen Kommunalpolitiker unserer Bodenseegemeinde, wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

